

Coequipos de Frei

Lo que harán después del 4

EL CAMBIO de timón político determinó que una nueva tripulación se haga cargo del barco chileno a partir del cuatro de noviembre. Los grados altos tendrán que "salir a buscar pega", aunque en su mayoría tienen ofrecimientos en el país o en el extranjero. Antes de iniciar sus nuevas tareas, gozarán de unas semanas de descanso.

Algunos de los destinos:

El Presidente Eduardo Frei escribirá sus memorias y dictará conferencias en universidades europeas. Luego regresará para incorporarse de lleno al PDC.

Patricio Rojas, Ministro del Interior, volverá a dirigir el Departamento Educacional de la OEA, con sede en Washington.

Juan Achurra, Subsecretario del Interior, abrirá su despacho de abogado.

Andrés Zaldívar, Ministro de Hacienda, se dedicará a la actividad política en el PDC.

Gabriel Valdés, Ministro de Relaciones Exteriores, dictará confe-

rencias en universidades europeas y latinoamericanas; hará clases en la U. Católica; escribirá un libro sobre América Latina. Trabajaré en el PDC.

Carlos Figueroa, Ministro de Economía, optará a algún cargo universitario, relacionado con materias legales y económicas. Es abogado.

Raúl Troncoso, Ministro Secretario General de Gobierno, trabajará en la Corporación del Cobre.

Hugo Trivelli, Ministro de Agricultura, "no tengo idea lo que voy hacer. Lo único claro es que descansaré unas dos semanas, y que me quedaré en Chile. No aceptaré ofrecimientos que tengo del exterior. Quiero seguir trabajando en materias relacionadas con la Reforma Agraria y los campesinos".

Eugenio Celedón, Ministro de Obras Públicas, optará a cualquier cargo en la especialidad de Hidráulica y aguas subterráneas en alguna Universidad. "Antes de asumir esta cartera, era profesor de esas materias. Me dedicaré también a la hidrología, proyecciones mineras e ingeniería sanitaria. En lo político, pienso reincorporarme a los organismos técnicos del PDC".

Carlos Valenzuela, Subsecretario de Obras Públicas, es funcionario de carrera del Ministerio. De profesión abogado, se reintegra a la Fiscalía

del MOP, que dejó para asumir la Subsecretaría.

Andrés Donoso, Ministro de la Vivienda, volverá a *Zig-Zag*. "Descansaré un mes. No quiero nada con política".

César Díaz Muñoz, Subsecretario de la Vivienda, ejercerá su profesión de abogado, y vuelve al cargo de Fiscal de la Corporación de Servicios Habitacionales. Es funcionario de carrera.

Sergio Molina, Vicepresidente de la CORFO, irá a Ilpes, Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social, dependiente de Cepal.

Carlos Massad, Presidente del Banco Central, representará a los países del Grupo Andino en el Fondo Monetario Internacional.

Enrique Vial, Gerente de la Corfo, se va a la Corporación Andina, con asiento en Bogotá.

Eduardo León, Ministro del Trabajo, se dedicará a sus labores profesionales de abogado.

Ernesto Yávar, Subsecretario del Trabajo, se ganará también la vida, ejerciendo su profesión de abogado.

El Ministro de Educación, Máximo Pacheco, abrirá su despacho de abogado; reanudará sus clases en la Universidad Católica y escribirá un libro sobre su experiencia en la Unión Soviética y como Ministro de Estado. ■